



ArcelorMittal Luxembourg

Convention collective de travail à renouveler

En date du 11 octobre 2022 a eu lieu la première réunion entre les syndicats et le management d'ArcelorMittal pour le renouvellement de la « convention collective de travail des salariés de la sidérurgie luxembourgeoise ». Il est question ici des travailleuses et travailleurs faisant partie exclusivement des entités du périmètre sidérurgique d'ArcelorMittal : Administration, Belval, Differdange, Dommeldange et Rodange.

Cette réunion d'ouverture des pourparlers a permis de faire le point sur la situation économique, financière et sociale de l'entreprise. Les représentants de la direction ont ainsi présenté les derniers chiffres attestant de la bonne situation financière d'ArcelorMittal Luxembourg, de même qu'une revue détaillée des investissements et défis à venir. Un petit point sur la situation des 3000 salariés concernés a également été abordé.

Maintenir le front commun !

L'OGBL, en tant que signataire disposant de la majorité au sein des entités ArcelorMittal relevant du champ d'application de cette convention collective de travail, a invité le syndicat LCGB à participer à une réunion afin d'établir un cahier de revendications unique pour les deux organisations syndicales dans le cadre des négociations. Cette « intersyndicale » aura rapidement lieu.

Comme par le passé et dans un souci de maintenir le front syndical, cette réunion entre syndicats aura pour objet de finaliser un catalogue de revendications commun représentatif des attentes et besoins de tous les salariés concernés.

Pour une convention collective de qualité !

Pour l'OGBL, la convention collective reste le meilleur moyen de valoriser les salariés d'une entreprise, de concilier leur vie professionnelle et privée, et surtout de renforcer leur pouvoir d'achat au moment où ils en ont le plus besoin. Pour l'OGBL, cette convention est également un élément clé pour relever les défis et les grands chantiers à venir afin de garantir l'avenir des activités sidérurgiques au Luxembourg.

La prochaine réunion avec la direction d'ArcelorMittal est prévue pour début novembre. La commission de négociations des syndicats veillera alors à présenter le catalogue de revendications et la phase de négociations débutera réellement.

Communiqué par le Syndicat Sidérurgie et Mines de l'OGBL, le 11 octobre 2022